



# 太鼓、がんばるぞ！

10月2日(月)  
ひまわり組

運動会本番まであと5日です！今日は自分達の演奏している様子を動画で撮ったものを、みんなで見てみることにしました。動画の後「動画を見て、どう思ったかな？」と尋ねると、「もっと足開かんなん！」「腕下がとったし、もっとあげる！」「よそ見しとった…」「大太鼓を叩いてる友だちの方ばかり見とった」と、自分にとっても厳しい子ども達。また、「〇〇ちゃんの構え方かっこよかった！」と、友だちのいいところもよく見ていました。その後の練習では振り返ったことを気をつけながら取り組んでいました。

太鼓が大好きで、練習の最後には必ず「楽しかった～！」と言う子ども達。春からの練習を振り返ると、難しいリズムを覚えて叩くことができるようになり、音も少しずつ揃うようになってきて、子ども達のがんばりが形になってきていることがとても嬉しいです。最近はお家の人にかっこいいところを見せたい！という気持ちで最後まで一生懸命取り組んでいる姿が伝わってきます。一人一人が自信を持ち、みんなで心を一つにして演奏できるといいなと思います。



真剣に見ています



そーれ、おいしょ！それぞれそーれ！

